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地区総体報告会
昨日、地区総体の報告会を行いました。各部のキャプテンや代表者から、大会成績や

試合でのエピソードを交えながらの大会報告がありました。どの報告も、指導者や保護
者、部の仲間への感謝の言葉であふれていました。こうした姿を見た１、２年生の心に
は、新チームが動き出す来週以降に向けて、新たな決意が芽生えたように感じます。

また、３週間後の全県大会に出場するチーム、
個人には、本荘由利地区の代表として、出場を
果たせなかった大内中の仲間や、他校の選手の
思いを胸に、練習に励んでほしいと思います。

学級花壇のテーマ紹介
報告会直後に、環境委員が中心となって各学級で進めてきた植栽

計画に基づいて、学級花壇を作り上げました。苗は、メランポジュ
ーム、ケイトウ、ペチュニア、サルビア、日々草、ファリナセアの
６種から選んでいます。各学級の花壇にはテーマがありますので紹
介します。

１年Ａ組 咲き誇れ

１年Ｂ組 Ｃｏｌｏｒｓ Ｆｌｏｗｅｒ ２１

２年Ａ組 百花斉放（ひゃっかせいほう）
～２Ａと知美をそえて～

２年Ｂ組 外柔内剛（がいじゅうないごう）

３年Ａ組 百花繚乱（ひゃっかりょうらん）

３年Ｂ組 たっちゃんワールド
～爽やかな花を添えて～

大内中だより
【学校教育目標】

「あいさつ日本一を目指して」

各部キャプテン、代表者の言葉より
軟 式 野 球：１、２年生には、総体優勝を目指して、練習や試合に臨んでほしい。
バレーボール：準優勝できたのは、みんなが最後まで諦めずにボールをつなげること

ができたからだと思う。
男子バスケ：地区総体ではいろいろなな課題が出てきたので、そこをしっかりと練

習で伸ばして（修正して）、県大会に臨みたい。
女子バスケ：県大会に行くことはできないが、私たちにとって最高のゲームになった。
男 子 卓 球：思い切り楽しめた。卓球部のみんなと笑顔あふれる試合に、悔いが残

ることはない。
女 子 卓 球：みんなで励まし合いながらプレーをするという目標は達成できた。
水 泳 競 技：全県大会でもベストタイムが出るように全力で泳ぐ。


